
5 Pièces

463 m²

Réf. MP-2822

17 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Ce magnifique appartement familial, situé en étage élevé, offre un cadre

de  vie  exceptionnel.  Récemment  rénové  avec  des  finitions  haut  de

gamme  et  vendu  meublé,  il  est  prêt  à  accueillir  ses  nouveaux

occupants. Avec ses 176 m² habitables, il combine élégance et confort,

le tout sublimé par une terrasse spectaculaire de 287 m².3 caves et 2

parkings  sont  inclus.L'appartement  s'ouvre  sur  un  double  séjour

lumineux,  offrant  une  vue  panoramique  sur  la  mer  Méditerranée  et  la

Principauté  de  Monaco.  Ce  séjour  spacieux  est  prolongé  par  une

grande cuisine américaine ouverte, entièrement équipée avec des ...

This  magnificent  family  apartment,  located  on  a  high  floor,  offers  an  exceptional

living  environment.  Recently  renovated  with  high-end  finishes,  it  is  ready  to

welcome its  new  occupants  (sold  furnished).  With  its  176  sqm of  living  space,  it

combines elegance, comfort and generous spaces, all  enhanced by a spectacular

287 sqm terrace.3 cellars and 2 parking spaces included.From the entrance, the

warm and refined  atmosphere  is  revealed  and the  apartment  opens  onto  a  bright

double  living  room,  full  of  sunlight  thanks  to  large  bay  windows  that  offer  a

panoramic view of the sea and the ...
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